

EH DIEU !

Eh Dieu ! Raconte nous donc un peu !
Mais qu'est-ce que Tu fous dans Tes cieux ?
Si c'est Toi qui nous as créé,
Comment fais-Tu pour accepter
Tous les malheurs qui nous entourent ?
Deuils, angoisses, chagrins d'amours,
Chômages, guerres et épidémies...
Et, à présent, les tsunamis !
N'en jetez plus, la coupe est pleine !
Toutes nos prières nous paraissent vaines.
Alors, nous avons le regret,
Par cette lettre, de te déclarer
Qu'on nous ment, depuis trop longtemps
Car, si tu existais vraiment,
Non, tout n'irait pas de travers,
Pour Nous, aujourd'hui, sur la Terre.

Oh mes enfants que j'aime tant,
Vous êtes le sang de mon sang !

Non, mon cœur n'est pas de pierre :
J'entends bien toutes vos prières !

Je ne vous abandonne pas,
Je me suis même mis en trois

Pour, toujours, être près de vous
Et que vous teniez le coup.

Dans toutes vos âmes j'ai inscrit,
Pour chaque seconde de vos vies,

Une fine trace de ma tendresse
Qui elle jamais ne vous blesse.

Et sans arrêt je vous dis,

Par les prophètes mes amis,

Par mon fils et par sa mort,

Je vous aime, chaque jour, plus fort !